
Antrag Nr. 03-F-01-0079
SPD-Fraktion

Betreff:

Entgeltumwandlung
- Dringliche Anfrage der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 04.12.2003 -

Antragstext:

Dringliche Anfrage der SPD-Stadtverordnetenfraktion für die Stadtverordnetenversammlung vom 
04. Dezember 2003

Wieso hat der Magistrat erst im November ein Konzept für die Entgeltumwandlung für die 
städtischen Angestellten vorlegt und dieses kurz vor Ablauf der Abschlussfrist für 2003 den 
betroffenen Mitarbeitern/innen mitgeteilt?

Wieviele Unternehmen wurden als mögliche Vertragspartner angesprochen, wieviele Angebote 
lagen vor und wieso wurde bisher eine entsprechende Regelung nur mit einem Unternehmen 
vereinbart? 

Begründung:

Wiesbaden, 04.12.2003


